



Как обычно, весна и начало лето выдались напряженными для команды ROGTEC “On the Road”, которая оказывает спонсорскую поддержку и принимает активное участие во всех важнейших региональных событиях, обеспечивая максимальную информированность для наших рекламодателей.

В этом году команда объездила регион, обеспечивая распространение ROGTEC на всех ключевых мероприятиях и в очередной раз делая его самым наглядным региональным журналом на всех событиях!

ROGTEC прошел многокилометровый путь, начав с наиболее значимого в России ежегодного собрания топ-менеджеров и экспертов в области бурения - Российского круглого стола по бурению www.rdc.net

As always – it has been a busy spring and early summer for the ROGTEC “On the Road” team, sponsoring and partnering with the region’s leading events to ensure maximum awareness for our advertisers.

ROGTEC

This year, the team travelled across the region ensuring ROGTEC had significant exposure at all the key events and once again ensuring ROGTEC was the most visual regional magazine at the events!

The ROGTEC road trip covered many miles and started at the Russia’s most important yearly gathering of drilling heads and experts, the RDCR, Russian Drilling Roundtable. www.rdc.net

RDCR 2016

Созданный в 2012 Российский круглый стол по бурению, www.rdcr.net в короткие сроки стал ведущим российским форумом по бурению и строительству скважин, на котором собираются топ-менеджеры и эксперты в области бурения от всех региональных нефтегазовых компаний и буровых подрядчиков, встречаются отечественные и иностранные поставщики бурового оборудования и услуг и развиваются деловые отношения.

В этом году на Российском круглом столе по бурению, организованном TMG Worldwide, был отмечен рекордный уровень участия делегатов высокого ранга с участием управленческих групп от всех ведущих игроков, среди которых: «Роснефть», «Газпромнефть», «Салым Петролеум», «Новатек», «Сахалин Энерджи», «Газпром Бурение», «Буровая компания «Евразия», «Таргин», Nabors, KCA, PNG, CAT Oil, Integra.

С такими участниками высокого ранга и превосходной программой это событие 2016 года для российского бурового сектора заведомо было мероприятием, которое нельзя пропустить, и ROGTEC гордится тем, что был официальным медиа-партнером события, копии журнала которого были вручены каждому делегату и каждому участнику. Экземпляры были вложены в пакеты для делегатов, а также были доступны в любом уголке места проведения события.

RDCR 2016

Launched in 2012, the RDCR, www.rdcr.net, has quickly become the leading drilling focused event for Russia, gathering drilling heads and experts from all the regional operators and drilling contractors, meeting and interacting with local and international suppliers of drilling equipment and services.

This year's RDCR, organized by TMG Worldwide, saw record levels of high level delegates attending, with management teams participating from all the leading players including: Rosneft, GazpromNeft, Lukoil, Salym Petroleum, Novatek, Sakhalin Energy, Gazprom Drilling, BKE, Targin, Nabors, KCA, PNG, CAT Oil, Integra.

With such a high level delegation and a fantastic itinerary, this day was always going to be the "must attend" event in 2016 for the Russian drilling sector and ROGTEC Magazine was proud to be the events "Official Media Partner", distributing a copy to every delegate and participant. Copies were available within the delegate bag and also around the event itself. The RDCR produced an excellent platform for the regional giants to get together under one roof, meeting with friends and industry colleagues, to share ideas, best practices and to discuss the short and long-term challenges within the Russian drilling sector.

The RDCR also gave the leading local and international technology and service providers a chance to meet and



Российский круглый стол по бурению стал отличной платформой, собрав под одной крышей региональных гигантов и предоставил возможность встретиться с друзьями и коллегами по цеху, обменяться идеями, передовым опытом и обсудить краткосрочные и долгосрочные перспективы российской буровой индустрии.

Российский круглый стол по бурению также предоставил отечественным и иностранным поставщикам технологий и услуг шанс встретиться и напрямую пообщаться со своими партнерами и заказчиками, заострить внимание на преимуществах новейших технологий в бурении и методах работы.

ROGTEC гордится тем, что был официальным журналом события такого высокого уровня. Участниками круглого стола были такие важные персоны в области бурения, как: Начальник Департамента по строительству скважин «Лукойл» Кевин Уилсон, Начальник управления технологий и инжиниринга на суше «Роснефть» Василий Киреев, Старший вице-президент по производству БКЕ Александр Богачев, Руководитель отдела бурения SPD Роб Тинкхоф, Начальник департамента по бурению и внутрискважинным работам «Газпромнефть» Георгий Садецкий, Старший менеджер «Лукойл» Владислав Тенишев, Заместитель начальника управления организации буровых работ «РН-Уватнефтегаз» Александр Попов, Заместитель генерального директора по бурению «Лукойл» Алексей Валисевич, Исполнительный директор «Таргин» Сергей Животовский и многие другие.



interact directly with their partners and customers, to further highlight the benefit of the latest drilling technologies and best practices.

ROGTEC was proud to be the official magazine at such a high level event. The roundtable participants included key drilling figures as: Kevin Wilson, Director of Drilling Lukoil, Vasily Kireev, Deputy Director of Onshore Drilling Rosneft, Alexander Bogachev, Senior Vice President EDC Group, Rob Tinkhof, Well Engineer SPD, Georgy Sadetsky, Head of Drilling Gazprom Neft, Vladislav Tenishev, Snr. Manager Lukoil, Alexksandr Popov, Drilling Operations RN-Uvatneftegaz, Alexey Valisevich Deputy Director Drilling Lukoil, Sergey Zhivotovsky Executive Director Targin amongst many others.



Нефтегаз-2016, Москва

Нашей следующей остановкой было одно из крупнейших событий нефтегазовой отрасли в России - выставка-конференция Нефтегаз, привлекательная для компаний всего мира, ищущих арену для продвижения своих товаров и услуг на рынке.

В 2016 г. Нефтегаз ввел изменения и теперь это важное отраслевое событие состоялось не как обычно в июне, а в середине апреля. Ранее выставки Нефтегаз и MIOGE проводились поочередно через год, но, по-видимому,



Нефтегаз будет ежегодным апрельским мероприятием в календаре событий Москвы.

Журнал ROGTEC, являясь участником этого события более десяти лет, снова возглавила печатные СМИ, действуя из своего центрального стенда и распространив более 4000 бесплатных копий журнала, используя наши стенды, эксклюзивные стойки у входа на каждом событии, команду девушек ROGTEC, следящих в месте проведения мероприятия за тем, чтобы каждый желающий мог получить журнал.

Neftegaz 2016, Moscow

Our next stop was the Neftegaz exhibition and conference, one of the biggest oil and gas events in Russia, attracting exhibitors from all over the globe, looking to promote their products and services to the sector.

It was all change for Neftegaz in 2016, with this industry leading event changing from its usual late June slot to mid-April.



Previously Neftegaz and MIOGE have alternated every other year, but it seems that Neftegaz will be now be a yearly feature on the event calendar in Moscow every April.

ROGTEC Magazine, having attending this event for well over a decade, once again dominated the print media companies from its central booth location, with well over 4,000 bonus copies distributed from our stand, the exclusive "racks" at each of the events entrances, and by the ROGTEC team of girls, covering the entire venue and ensuring every who wanted a copy had easy access to one.



2-я международная выставка и конференция по судостроению и разработке высокотехнологичного оборудования для освоения Арктики и континентального шельфа

OFFSHORE MARINTEC RUSSIA

4-7 октября 2016

Санкт-Петербург

Организаторы:



Генеральный спонсор



Официальный спонсор



www.offshoremarintec-russia.ru

+7 (812) 320 9660 frolova@restec.ru

Выставка «Нефть и газ, нефтепереработка и нефтехимия Каспия», Баку

Следующей остановкой команды ROGTEC стал город Баку, где она внесла свою лепту в это ключевое мероприятие нефтегазовой отрасли Азербайджана.

Не смотря на небольшой масштаб в связи с сегодняшними рыночными условиями, выставка «Нефть и газ, нефтепереработка и нефтехимия Каспия» снова смогла привлечь крупнейших нефтяных игроков Азербайджана и большое количество посетителей.

Команда в Баку была рада увидеть много старых коллег по цеху, наладить новые связи и подружиться с компаниями, которые желают примкнуть к нефтегазовому сектору Азербайджана.



Казахстанский круглый стол по бурению - 2016

Сейчас, когда лето в разгаре и начался сезон отпусков, команда ROGTEC сосредоточит свое внимание на следующем этапе нашего тура, на котором ROGTEC выступит как официальный журнал-партнер Казахстанского круглого стола по бурению, www.kazdr.kz – события в буровом секторе Казахстана, которое нельзя пропустить.

2-й Казахстанский круглый стол по бурению пройдет 16 сентября 2016 г. в гостинице RIXOS в Астане. Будучи результатом партнерства TMG



Caspian Oil and Gas Exhibition, Baku

Baku was the next stop for the ROGTEC team, supporting this key event for the Azeri O&G sector.

The Caspian Oil and Gas Exhibition, although smaller in size this year due to the current market conditions, once again attracted the biggest players in the Azeri oil patch and saw great visitor numbers.

The team in Baku was proud to see many old industry colleagues and make new contacts and friends from companies wishing to enter the Azeri oil and gas sector.



KDR 2016

With the summer now truly underway and the holiday season kicking in, the ROGTEC team will focus for our next stage of our tour, which will see ROGTEC as the “Official Partner” magazine to the KDR, Kazakh Drilling Roundtable, www.kazdr.kz – the must attend event for the Kazakh Drilling Sector.

The 2nd KDR is taking place on the 16th September 2016 at the Rixos Hotel in Astana. Organised in direct partnership between TMG Worldwide and JSC NC KazMunayGas – the 2nd KDR is much anticipated by the Kazakh drilling sector. As a strategically important event for the national



Worldwide и АО «НК «КазМунайГаз», 2-й Казахстанский круглый стол по бурению является самым ожидаемым событием в буровом секторе Казахстана. Казахстанский круглый стол по бурению, как стратегически важное мероприятие для отечественных компаний, будет проведен в улучшенном формате с церемониями подписания контрактов между нефтегазовыми и сервисными компаниями. ROGTEC будет официальным печатным изданием для Казахстанского круглого стола по бурению и вольет тираж на этот важный нефтегазовый рынок.



Kazakh Drilling Roundtable

company – the KDR will see an improved format and will also including contract signing ceremonies between operators and service companies. ROGTEC will be the official publication to the KDR and will add further circulation to this important oil and gas market.



Помимо перечисленных главных региональных событий есть ряд других мероприятий меньшего масштаба, на которых мы способствуем процветанию компаний, печатающихся в журнале ROGTEC. Наша региональная команда взяла с собой журнал на следующие события:

- Арктика и шельфовые проекты - www.arctic.s-kon.ru
- Снабжение в нефтегазовом комплексе, НЕФТЕГАЗСНАБ - www.n-g-k.biz
- 3-я ежегодная нефтегазовая техническая конференция Vallourec - www.Vallourec.com
- Освоение шельфа России и СНГ - www.rpi-conferences.com
- Строительство в нефтегазовом комплексе, НЕФТЕГАЗСТРОЙ - www.n-g-k.biz
- Круглый стол Ingenix Group - www.ingenix-group.ru

Apart from the major regional events above, there are a number of smaller events that we support to add value to the companies that advertise in ROGTEC Magazine. Our regional team took the magazine to the following events:

- Arctic & Shelf projects - www.arctic.s-kon.ru
- Oil and Gas Industry Supply Chain, NEFTEGAZSNAB - www.n-g-k.biz
- 3rd Vallourec Annual Oil and Gas Technical Conference - www.Vallourec.com
- Offshore Upstream Development in Russia and CIS - www.rpi-conferences.com
- Oil and Gas Industry Construction, NEFTEGAZSTROY - www.n-g-k.biz
- Ingenix Group Roundtable - www.ingenix-group.ru